
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 17/06/2024  /  N°_170 

 

 

Presenti: Bassani L., Cini C., Pollastri P., Finiguerra P., Panzone G., Dametti N., Morisco V, Riccardi E.   

Assenti:   Agrosi` L., Biella I., Tricotti G., Verga E.,  

 

                                                                    Ordine del giorno 

 

1. Gita Lago di Garda, Commenti 
2. Proposte per la prossima gita in ottobre 
3. Firma della convenzione per le sale comunali 
4. Festa di Cornaredo, cambio di data del Concerto  
5. Ballo in piazza, turni e organizzazione 
6. Creazione di una mascotte (P. Finiguerra) 
7. Varie ed eventuali 

 

 

1. Gita Lago di Garda  
A giudizio di tutti i partecipanti la gita di un giorno al lago di Garda di sabato 15/6 e` andata molto 
bene. Hanno partecipato 47 persone che sono rimaste tutte contente della bella giornata trascorsa 
insieme. Il tempo a Bardolino e Sirmione che e` stato parzialmente nuvoloso al mattino e soleggiato 
al pomeriggio ha permesso di visitare tranquillamente le due cittadine. Il viaggio di circa 2 ore e mezzo 
e` stato tranquillo e senza problemi sia all’andata che al ritorno. 
Delle quote individuali, gia` consegnate a Ciprandi, sono rimaste alla Proloco 200 € + IVA come spese 
per la pubbilita` dell’evento. 
 

2. Proposte per la prossima gita in ottobre 
Per la prossima gita di 1 giorno da organizzare per la fine di settembre o primi di ottobre vengono 
fatte le seguenti proposte: 
 
In direzione di  Parma Piacenza: 
-Il Labirinto della Masoni  con il castello di Fontanellato (135 km circa). 
- Castello di Vigoleno 
- Castello di Ghignolo Po 
In direzione di  Bologna: 
Castello Incantato di Rocchetta Mattei  
In direzione di  Como: 
Orrido di bellano 
In direzione del Piemonte: 
La zona di Alba o zone limitrofe note anche per i funghi e tartufi. 
 
Le date piu` probabili per questa gita sono: sabato 28 settembre o sabato 5 o 10 ottobre. Il CDA 
decidera` piu` avanti. 
 
 



 

 
 
 
 

3. Firma della convenzione per le sale comunali 
Il Presidente comunica che nel recente incontro con la funzionaria comunale Olga Pandolfi e` stato 
firmata la Convenzione col Comune. 
Nello stesso incontro sono stati ribadite le difficolta incontrate nelle serate del ballo del venerdi sera 
dell’anno appena trascorso e la dott.sa Pandolfi ha assicurato un controllo delle pulizie della sala, che 
sembrano essere giornaliere e la sospensione del venerdi pomeriggio per i giocatori di carte. 
Si pensa anche ad un incontro fra tutti i gruppi che ocuppano la sala di via Imbriani. 
 

4. Festa di Cornaredo, cambio di data del Concerto  
L’ Amministrazione comunale ha chiesto al Presidente di cambiare la data del concerto previsto per il 31 agosto 
spostandola a sabato 7 settembre. Per la nuova data il comune manterra` il palco necessario per  il concerto. 
Dato che non ci sara` il “Service” del comune si utilizzera` il server del complesso i “Kompici” a pagamento. Il 
Presidente ha gia` preso accordi a riguardo. 

Finiguerra comunica che il gruppo Modellismo sta contattando le varie associazioni per la mostra di 
Modellismo del primo settembre e che il Presidente del gruppo Ferrari ha chiesto di mettere il logo 
“Ferrari” sulla locandina dell’evento. Il CDA accetta la proposta. 

 
 

5. Ballo in piazza, turni e organizzazione 
Sono state preparate ed esposte le locandine delle 4 serate di ballo all’aperto di Luglio 2024. 
Il Presidente si sta attivando per trovare qualcuno per il trasporto delle 100 sedie da Italsempione 
alla piazza Liberta`. Cartabia ha gia` fornito un possibile nominativo da verificare. 
Vengono fatte le seguenti modifiche ai turni stabiliti nella precedente riunione: 
Bassani che non puo` il 5/7 sara` sostituito da Riccardi, Anche Morisco non puo` il 5/7 ma sara` 
presente il 12/7. 
 

6. Creazione di una mascotte per la Proloco 
Finiguerra propone la creazione di una Mascotte che rappresenti la Proloco in tutte le manifestazioni 
importanti e nella pubblicita’. 
Il CDA condivide l’idea e propone di trovarne una adatta  e poco costosa. 
 

7. Varie ed eventuali 
Dametti propone di esporre il telo “Proloco di Cornaredo” in Palestra durante la mostra di 
modellismo. Proposta accolta 

 
 

             L’incontro termina alle 22:40.  

 
 
 
Firmato  Il Presidente (L.Bassani)                                      Firmato  Il Segretario (G.Panzone)   


